

Neununddreißigster Sonntag.

Montag. Es war ein schöner Morgen und Wilhelm und ich fuhren lustig auf Blendorf zu. Die Wiesen waren noch prächtig grün, und manche kleine Blume blühte zum zweitenmal, was den Herrn Botaniker besonders erfreute. — Je näher wir dem Pfarrhause kamen, um so ernster wurden wir; jeder hatte doch noch sein Teil zu bedenken. Wilhelm überhörte sich laut lateinische Sätze und Vokabeln, während ich in der deutschen Sprachlehre umherkutschierte. — Die Esel befanden sich am besten dabei, und blieben am Ende, da wir gar ihr träges Fortschreiten nicht beachtetten, ruhig stehen. Das ging denn doch nicht, und ich sah mich genötigt, einige ernstliche Ermahnungen ergehen zu lassen. — Die Pastorin empfing